



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April 2016



**Schule, wir kommen –
erst mal nur zu Besuch!**

Eine in der Auenwaldschule Grundschule Böklund schon lieb gewonnene Tradition ist der Einzug der zukünftigen Schulkinder für mehrere Tage in unser Schulhaus. Aus einer zufälligen Notsituation vor ein paar Jahren heraus geboren, findet diese Möglichkeit des „heimlichen Schulluft schnuppers“ immer wieder tollen Anklang. So waren auch in diesem Jahr die noch Kindergartenkinder zu Gast bei uns und erlebten ein paar Tage gemeinsam mit ihren Erzieherinnen im Schulgebäude. Der Schulhof, die Cafeteria, die Sporthalle und auch die Aula wurden erkundet und natürlich viel gespielt, denn Unterricht stand noch nicht auf dem Tagesplan der Kindergartenkinder.

Gemeinsam mit den Erstklässlern gab es auch in diesem Jahr wieder ein Projekt, bei dem es darum ging, einem Piraten zu helfen, die richtigen Materialien für einen Floßbau herauszufinden. Mit Freude und Feuereifer wurden getestet und ausprobiert. Viel zu schnell ging die Zeit in der Schule für die Kindergartenkinder wieder einmal vorbei. So manches Elternteil erzählte bereits, dass die Kinder sich so wohl gefühlt haben, dass sie gar nicht erst wieder zurück in den Kindergarten wollten. Aber ein bisschen Zeit ist ja noch, bis wir gemeinsam die Einschulung feiern und dann aus den Kindergartenkindern Schulkinder werden. Nun dauert es gar nicht mehr lang bis zur Einschulung und wir freuen uns sehr auf die gemeinsame Zeit. Schön, dass ihr bei uns ward!

MS